

[Regresar a página anterior](#)

## Emprende FCCF campaña de forestación

Fecha de actualización: 2017-10-05 13:26:33



Alumnos, personal docente y administrativo de la Facultad de Ciencias de la Cultura Física de la Universidad Autónoma de Chiuhahua, emprendieron la campaña de forestación y cuidado de áreas verdes en los alrededores del edificio principal en el campus II, contribuyendo así hacia el cumplimiento de los propósitos del programa de responsabilidad social del alma mater.

Facilitado por el director, Dr. Juan Francisco Aguino Olvera, el numeroso grupo de universitarios ha sostenido varias sesiones de trabajo para contribuir en el cuidado del medio ambiente al plantar más de 200 árboles propios de la región y sus características de suelo y de clima, como agave, cocotillo, lavanda trueno, geranio, floraria, entre otros.

"La intención es cubrir el cien por ciento de los espacios con que cuenta nuestra Facultad para la forestación y reforestación, lo que es posible gracias a la voluntad de los alumnos y de nuestros compañeros que conformamos la comunidad de la FCCF, entre quienes se promueve una cultura ecológica, informada de una conducta responsable en el tema de la salud, el bienestar y la calidad de vida", comentó el director de esta unidad académica, quien valoró y agradeció a la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas por su valiosa colaboración a través de prácticas de campo, que dan la debida asesoría para garantizar el correcto procedimiento en la plantación de los árboles.

**MEMORIAS**

Programa de la Universidad Autónoma de Chiuhahua  
CONGRESO INTERNACIONAL P&P&O

**moodle**  
UNOESC  
Libro de Memorias  
Congreso IEMH

**DOCTORADO**